

Le Premier ministre de Saint-Vincent et les Grenadines est attendu demain à Cuba



La Havane, 11 juillet, (RHC).- Ralph Gonsalves, Premier ministre de Saint-Vincent et les Grenadines, est attendu demain à Cuba pour une visite officielle.

La note du ministère cubain des Affaires étrangères qui annonce la visite du chef du gouvernement grenadin avance que dans le cadre de sa visite dans notre pays, il tiendra des conversations officielles avec les autorités et réalisera d'autres activités.

Le Premier ministre de Saint-Vincent et les Grenadines a visité notre pays à plusieurs occasions dans le cadre de bonnes relations qui unissent nos deux pays, tous deux membres de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique.



Radio Habana Cuba